



AfD Kreistagsfraktion BB, Postfach 11 10, 71117 Grafenau

Ansprechpartner: Dr. Thomas Hartung

Telefon: +49 163 4013 084

E-Mail: thomas.hartung@afd-bw.de

Pressemitteilung

Datum: 08.01.2025

AfD-Fraktionschef Hannes Ernst kandidiert nicht als OB in Sindelfingen

„Da ich mich voll und ganz auf mein Kreistagsmandat und die erfolgreiche Führung der Fraktion konzentrieren möchte, werde ich bei der anstehenden Oberbürgermeisterwahl in Sindelfingen nicht kandidieren.“ Das erklärte heute AfD-Kreistagsfraktionschef Hannes Ernst. „Wir sind ganz neu im Kreistag und haben unsere Arbeit gerade erst begonnen. Es ist wichtig, den eingeschlagenen Weg konsequent weiterzuführen und uns auf die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger im Kreis zu fokussieren.“

Der Kreisverband Böblingen wird jedoch intern prüfen, ob ein geeigneter Kandidat für die OB-Wahl in Sindelfingen, aber auch in Leonberg ins Rennen geschickt werden kann. „Immerhin sind wir zweitstärkste Kraft auf Bundesebene. Es ist nur logisch, dass wir uns auch bei Oberbürgermeisterwahlen in Position bringen“. Auch Markus Frohnmaier, Bundestagsabgeordneter sowie Kreis- und Landesvorsitzender der AfD, legt seinen Fokus auf die erfolgreiche Arbeit im Kreis, im Land und im Bundestag.

Ernst hob hervor, dass die kommenden Jahre für die AfD entscheidend sind: „Anfang 2026 steht die wichtige Landtagswahl bevor, bei der unsere Fraktion im Landtag fast eine Verdreifachung erzielen könnte. Dafür müssen wir schon jetzt geeignete Kandidaten finden und uns strategisch aufstellen. Die AfD-Kreistagsfraktion Böblingen blickt optimistisch in die Zukunft und sieht großes Potenzial, ihre erfolgreiche Arbeit im Kreis und darüber hinaus fortzusetzen.“

Seite 1 von 1